



ANNONCES: Semaine du 22 au 29 Mai 2022

Semaine du 22 au 29 Mai 2022

Le P. Marc participe au Pèlerinage des Gens du Voyage
aux Saintes Maries de la Mer jusqu'au 27 Mai.

Le P. Gustave et le P. Michel assurent les célébrations.

Samedi 21 : Chapelet pour les vocations à 11 h à LA FAYE.

Messes dominicales anticipées à 18 h 30
à **LA CHÈVRERIE** et à **MAINE DE BOIXE**.

DIMANCHE 22 MAI : 6° Dimanche de PÂQUES.

MESSES à 9 h 30 à VILLEFAGNAN, à 10 h 30 à MANSLE,
et à 11 h à AIGRE.

CÉLÉBRATION de la PAROLE à 11 h à RUFFEC

A 18 h à RUFFEC : Concert d'Orgue et Trompes de Chasse.

Lundi 23 : Prière à l'Oratoire de Ruffec à 14 h 30.

Mardi 24 : Messe à 9 h 15 à VILLEFAGNAN. P. Mangon.

RENCONTRE ,équipe n°5 pour la Pentecôte.

Messe à 18 h à l'Église de RUFFEC.

Mercredi 25 : Messe à 11 h à l'Oratoire de AIGRE.

Jeudi 26 : FÊTE DE L'ASCENSION.

MESSES à 9 h 30 à VILLEFAGNAN, P. Gustave
à 10 h 30 à MANSLE, à 11 h à AIGRE, P. Gustave,
et à 11 h à RUFFEC, avec le P. Jean Maillard.

Vendredi 27 : Messe à 9 h à l'Église de RUFFEC. P. Gustave.

Chapelet à 18 h 30 à MESSEUX.

A 20 h 30 : Veillée de prière et de louange à TAIZÉ-AIZIE

Plusieurs Baptêmes les 27 et 28 Mai

à La Chèvrerie, Verteuil, Mons et Ruffec.

Samedi 28 : Chapelet pour les vocations à 11 h à BERNAC.

Messes dominicales anticipées à 18 h 30

à MESSEUX, à VILLEFAGNAN, et à TOURRIERS.

DIMANCHE 29 MAI : 7° Dimanche de PÂQUES. Fête des mères. PAS DE MESSE A VILLEFAGNAN

MESSES à 10 h 30 à MANSLE,

et à 11 h à AIGRE et à RUFFEC.

Noter bien : Dimanche 5 et lundi 6 Juin Fête de PENTECÔTE.

Jubilé du Renouveau Charismatique en Charente

à l'Abbaye de Bassac avec Mgr Gosselin.

Toutes infos : 05 45 29 01 72 / <https://charente.catholique.fr/>

Presbytère de Villefagnan : 05 45 31 61 07 ; Paroisse de Villefagnan : paroisse.villefagnan@outlook.com

Dimanche 8 Mai.

Le 8 Mai, Père Jean-Pierre Mangon célébrait sa dernière messe dominicale à Villefagnan. Néanmoins il continuera à venir le mardi à 9 h 15 , pour un temps, assurer la messe dans notre église , tant que sa santé le lui permettra

Voici la 1ère partie , **AU SERVICE DE LA MISSION**, de ce que fût son ministère pendant 66 années. Nous vous en ferons la diffusion , en 3 parties, d'après ses notes personnelles.



Au service de la Mission

Au printemps de 1956 , averti que je risquais d'être mobilisé pour servir en Algérie, j'ai été ordonné prêtre , à Angoulême le 22 Avril 1956 ; puis en Juillet nommé dans le secteur de la Mission de France, à la Souterraine, en Creuse. Après le service de 2 paroisses pendant 1 an, à Saint-Maurice-la-Souterraine et Azérable, j'ai été nommé en 1957 à Saint-Pierre-de-Fursac, pour le service de 3 paroisses.J'y suis resté 8 années. Outre mon ministère, je participais aux travaux agricoles 2 à 3 jours par semaine et davantage l'été. J'ai participé alors à la rédaction du journal paroissial pour divers secteurs du Limousin.

En Septembre 1965, je suis revenu en Charente et nommé curé de Mouthiers-sur-Boëme, à qui Fouquebrune et Voeuil-et-Giget ont ensuite été ajoutés. J'étais aussi aumônier d'une école de techniciennes rurales à la Couronne et à l'aumônerie du collège de la Couronne. Au plan civil, j'ai accepté diverses activités, dont une à l'amicale des donneurs de sang du canton de Blanzac,j'ai aussi été secrétaire à celle de Mouthiers, puis, en 1969, élu pour un mandat au conseil municipal de Mouthiers-sur-Boëme. La municipalité m'en a remercié, 30 ans plus tard, en m'offrant un cadeau, symbolisant la commune. Avaient suivies la présidence de l'ADMR de Blanzac, puis la création d'une autre ADMR à Mouthiers-sur-Boëme. Je participais déjà au conseil d'administration de la caisse locale du Crédit Mutuel de la Couronne, depuis sa création .(Plus tard, j'ai participé à celui de le Caisse du Crédit Mutuel de Chabanais).

Quand j'ai été nommé curé de la Couronne en Septembre 1977, Mgr Rol m'avait déjà demandé de prendre la direction de l'édition Charente du « Courrier français ». En 1982, il a souhaité que je vienne habiter à Angoulême participer à l'équipe de « Chrétiens médias » du diocèse ? C'est ainsi, qu'avec Mme M.Th . R et plusieurs collaborateurs occasionnels, nous avons produit une émission religieuse, chaque dimanche matin, sur »Radio Marguerite » à Angoulême (octobre 1982-novembre 1985 et « Ruffec radio » 1984-1991). Au bout d'un an, ayant demandé de reprendre un ministère paroissial, j'ai été nommé curé de Chabanais. J'y suis resté 13 années, en desservant aussi Brigueuil et Étagnac, tout en continuant les émissions radio dominicales, jusqu'à leur cessation, lors de la création de « Radio-accord », à la Maison Diocésaine, création à laquelle j'avais participé durant l'hiver 1990-1991 . J'ai aussi participé à la création de l'exposition annuelle de la B?D ? chrétienne, en la cathédrale d'Angoulême, mais en laissant la suite à d'autres responsables.

J'ai cessé la direction départementale du Courrier français, en 1984, tout en poursuivant, dans cet hebdomadaire, la rédaction du « Spécial Chabanais », j'ai ensuite utilisé le Courrier français comme journal paroissial, pendant les 10 années où j'ai été curé de Champniers-Brie-Jauldes, de 1996 à septembre 2006 où j'ai pris le chemin de Courcôme.

Source : les écrits du Père Jean-Pierre MANGON.

A la Une

